

Modification des Jours d'ouverture du Restaurant l'Escale

En raison d'une pénurie de main d'œuvre inédite, le restaurant l'Escale est aujourd'hui contraint de modifier ses horaires d'ouverture

Le restaurant sera fermé le Jeudi 17 et Vendredi 18, le Jeudi 24 et le Vendredi 25 ainsi que le Mercredi 30 et Jeudi 31 Août 2023.

A partir du 04 Septembre 2023, le restaurant sera ouvert comme suit :

Lundi : **fermeture le midi** / 19h00 - 21h00

Mardi : 12h00 - 14h00 / 19h00 - 21h00

Mercredi : 12h00 - 14h00 / 19h00 - 21h00

Jeudi : **fermeture toute la journée**

Vendredi : 12h00 - 14h00 / 19h00 - 21h00

Samedi : 12h00 - 14h00 / 19h00 - 21h00

Dimanche : 12h00 - 14h00 / **fermeture le soir**

Il est possible que ces horaires évoluent en fonction de la situation.

En raison de cette situation de crise inédite, les cartes et les menus peuvent être modifiés.

Les clients résidant à l'hôtel seront prioritaires pour les réservations, cependant, le nombre de tables étant limité, nous vous invitons à anticiper la réservation de votre table.

L'équipe du restaurant ne pouvant pas accueillir toute la clientèle de l'hôtel, nous nous excusons par avance pour la gêne occasionnée, au cas où le restaurant serait complet lors de votre séjour.

Modification des Jours d'ouverture du Restaurant l'Escale

La réception de l'hôtel peut vous accompagner dans la réservation de tables dans d'autres établissements

Vous trouverez les coordonnées des autres restaurants situés à proximité de notre établissement ci-dessous :

Restaurant le Cap - Escalles : à 100m de l'hôtel - fermé le Mardi
☎ 06 82 02 43 67 🌐 <https://restaurantducap.eatbu.com/?lang=fr>

Restaurant les Falaises - Escalles : à 200m de l'hôtel - fermé le Mercredi
☎ 03 21 36 86 13 🌐 <http://www.lesfalaises-capblancnez.com/>

Restaurant le Blanc Nez - Sangatte : à 4.1km de l'hôtel - fermé le Lundi
☎ 03 21 82 00 53 🌐 <https://www.blancnez-restaurant.com/fr/>

Restaurant la Tablee - Peuplingues : à 4.3km de l'hôtel - fermé le Lundi
☎ 06 75 32 38 40 🌐 <https://la-tablee-restaurant.eatbu.com/?lang=fr>

Restaurant les Frangins - Wissant : à 5.5km de l'hôtel - fermé les midis hors w-e
☎ 03 21 96 23 10 🌐 <https://www.restaurant-lesfrangins.fr/>

Restaurant la Maison - Wissant : à 6.4km de l'hôtel - fermé le Lundi
☎ 06 25 31 27 84 🌐 <https://www.lamaisonwissant.fr/>

Restaurant le Presbytère - Tardinghen : à 9.5km de l'hôtel - fermé le Lundi
☎ 03 91 18 40 93 🌐 <https://www.restaurant-lepresbytere.fr/>

Restaurant au Côte d'Argent - Calais : à 11.8km de l'hôtel - fermé le Lundi et le Mardi
☎ 03 21 34 68 07 🌐 cotedargent.com

Restaurant l'Estival - Audinghen : à 12.2km de l'hôtel
☎ 03 21 87 35 32 🌐 <https://www.brasserie-estival.fr/>

Restaurant l'Histoire Ancienne - Calais : à 12.7km de l'hôtel - fermé le Lundi et le
Dimanche
☎ 03 21 34 11 20 🌐 <http://www.histoire-ancienne.com/>

Restaurant Oh ! Mouettes - Calais : à 12.8km de l'hôtel - fermé le Lundi
☎ 03 21 34 67 59 🌐 <https://www.ohmouettes.com/>

Restaurant Le Channel - Calais : à 13.4km de l'hôtel - fermé le Mardi
☎ 03 21 34 42 30 🌐 restaurant-lechannel.com/

Restaurant Les Margats de Raoul - Audinghen : à 14.9km de l'hôtel
☎ 03 21 32 96 37 🌐 <https://www.lesmargatsderaoul.eu/>

Restaurant la Marie Galante - Audresselles : à 15.6km de l'hôtel - fermé le Lundi
☎ 03 21 83 02 32 🌐 <https://www.mariegalanteaudresselles.fr/>

Restaurant la Sirène - Audinghen : à 15.6km de l'hôtel - fermé le Lundi
☎ 03 21 30 78 64 🌐 <https://www.lasirene-capgrisnez.com/>

Modification of the opening days of the Restaurant l'Escale

Due to an unprecedented labor shortage, the Restaurant l'Escale has no choice but to change its opening hours

The restaurant will be closed on Thursday 17 and Friday 18, on Thursday 24 and Friday 25, on Wednesday 30 and Thursday 31 August 2023.

From September 4th 2023, the restaurant will be opened as follows :

Monday: **closed** / 7:00PM - 9:00PM

Tuesday: noon - 2:00PM / 7:00PM - 9:00PM

Wednesday: noon - 2:00PM / 7:00PM - 9:00PM

Thursday: **closed**

Friday: noon - 2:00PM / 7:00PM - 9:00PM

Saturday: noon - 2:00PM / 7:00PM - 9:00PM

Sunday: noon - 2:00PM / **closed**

The opening hours and opening days may change according to the situation.

Because of this unprecedented situation of crisis, a change may occur on the menu.

The clients of the hotel will be able to book a table in priority, however, the number of tables being limited, we invite you to book your table in advance.

During this period, the restaurant team might not be able to receive every single client of the hotel, we apologize in advance for this inconvenience.

Modification of the opening days of the Restaurant l'Escale

The reception of the hotel can help you with the reservation of a table in another restaurant

Here, you will find the contact details of other restaurants situated near the hotel :

Restaurant le Cap - Escalles : 100m from the hotel - closed on Tuesday

☎ 06 82 02 43 67 🌐 <https://restaurantducap.eatbu.com/?lang=fr>

Restaurant les Falaises - Escalles : 200m from the hotel - closed on Wednesday

☎ 03 21 36 86 13 🌐 <http://www.lesfalaises-capblancnez.com/>

Restaurant le Blanc Nez - Sangatte : 4.1km from the hotel - closed on Monday

☎ 03 21 82 00 53 🌐 <https://www.blancnez-restaurant.com/fr/>

Restaurant la Tablee - Peuplingues : 4.3km from the hotel - closed on Monday

☎ 06 75 32 38 40 🌐 <https://la-tablee-restaurant.eatbu.com/?lang=fr>

Restaurant les Frangins - Wissant : 5.5km from the hotel - closed for lunch on weekdays

☎ 03 21 96 23 10 🌐 <https://www.restaurant-lesfrangins.fr/>

Restaurant la Maison - Wissant : 6.4km from the hotel - closed on Monday

☎ 06 25 31 27 84 🌐 <https://www.lamaisonwissant.fr/>

Restaurant le Presbytère - Tardinghen : 9.5km from the hotel - closed on Monday

☎ 03 91 18 40 93 🌐 <https://www.restaurant-lepresbytere.fr/>

Restaurant au Côte d'Argent - Calais : 11.8km from the hotel - closed on Monday and Tuesday

☎ 03 21 34 68 07 🌐 cotedargent.com

Restaurant l'Estival - Audinghen : 12.2km from the hotel

☎ 03 21 87 35 32 🌐 <https://www.brasserie-lestival.fr/>

Restaurant l'Histoire Ancienne - Calais : 12.7km from the hotel - closed on Monday and Sunday

☎ 03 21 34 11 20 🌐 <http://www.histoire-ancienne.com/>

Restaurant Oh ! Mouettes - Calais : 12.8km from the hotel - closed on Monday

☎ 03 21 34 67 59 🌐 <https://www.ohmouettes.com/>

Restaurant Le Channel - Calais : 13.4km from the hotel - closed on Tuesday

☎ 03 21 34 42 30 🌐 restaurant-lechannel.com/

Restaurant Les Margats de Raoul - Audinghen : 14.9km from the hotel

☎ 03 21 32 96 37 🌐 <https://www.lesmargatsderaoul.eu/>

Restaurant la Marie Galante - Audresselles : 15.6km from the hotel - closed on Monday

☎ 03 21 83 02 32 🌐 <https://www.mariegalanteaudresselles.fr/>

Restaurant la Sirène - Audinghen : 15.6km from the hotel - closed on Monday

☎ 03 21 30 78 64 🌐 <https://www.lasirene-capgrisnez.com/>